

JUGENDHAUS - JUGENDKULTUR – JUGENDHAUSKULTUR

GASTBEITRAG DES VEREINS UNABHÄNGIGES JUGENDHAUS E.V. BAD BENTHEIM

Liebe Jugendliche, junge und jung gebliebene Erwachsene Bad Bentheim! ... UJH? ... Franzentrum? Jugendhaus?... Nie gehört oder bisher ignoriert?! ... Da leistet sich die Stadt Bad Bentheim die Unterstützung eines unabhängigen Jugendhauses und viele Jugendliche wissen nicht einmal von dessen Existenz oder würden keinen Fuß über die Schwelle des Hauses setzen, weil ... Ja, warum eigentlich? ... Vielleicht weil das Haus einen „schlechten Ruf“ besitzt, weil Freundinnen und Freunde auch nicht hingehen, weil dort schon andere Cliques herumhängen und deswegen kein Platz mehr ist, oder weil keine ansprechenden Angebote gemacht werden? ... Das alles soll sich ändern! Die Lokalpolitiker aller Fraktionen haben jetzt den Weg frei gemacht

- für die Einstellung von neuen hauptamtlichen Mitarbeitern, die eine professionelle pädagogi-

sche Betreuung und interessante Angebote anbieten werden,

- für Umbau und Renovierung des Jugendhauses, damit sich Jugendliche wohl fühlen und einen attraktiven Treffpunkt vorfinden, dessen Räume vielfältige Möglichkeiten zu Freizeitbeschäftigung, Betätigung und Fortbildung bieten.

Die Politiker erkennen damit die Notwendigkeit eines entsprechenden Angebotes und die Stadt stellt auch zukünftig finanzielle Mittel zur Verfügung.

Jetzt aber seid Ihr, sind Sie gefragt - nicht nur als Besucher und Teilnehmer an den angebotenen Veranstaltungen des Jugendhauses, sondern auch als Mitwirkende! Denn seit 25 Jahren arbeitet in Bad Bentheim der Trägerverein Unabhängiges Jugendhaus e.V. und betreibt das Jugendhaus „Franziskusstr.1 als Einrichtung der offenen – d.h. für jeden ohne

Zwang und Pflichten zugänglichen - Jugendarbeit im Auftrag der Stadt Bad Bentheim. Ein Verein lebt durch seine Mitglieder, und ein attraktives, vielfältiges Angebot steht und fällt eben auch mit deren Engagement. Offene Jugendarbeit lebt durch die Wünsche, Anregungen und Beteiligung der Jugendlichen, für die letztlich die ganze Arbeit ins Werk gesetzt wird. Deswegen beteiligt Euch, mischt Euch ein und sagt uns, was Ihr wollt! Wer jetzt schon Interesse an einer Mitarbeit hat oder gerne einmal ins Haus hineinschnuppern möchte, ist herzlich dazu eingeladen. Im Jugendcafé, das dienstags bis freitags von 16:20 Uhr bis 22:30 Uhr geöffnet ist, erhalten Sie / erhaltet Ihr weitere Informationen – und auch Beitrittserklärungen.

Der Volltext des Gastbeitrages ist veröffentlicht auf unserer Homepage www.spd-bad-bentheim.de

Vom alten Postweg zur zentralen Stadtumgebung

Nun ist es so weit: Der Alte Postweg wird ausgebaut. Ziel der Maßnahme: mehr Verkehr. Bedauerlich, dass die mahnenden Stimmen von uns Anliegern bei Stadt- und Kreisverwaltung nicht berücksichtigt werden sollen: Wir fordern:

- geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen außerhalb des bebauten Bereichs

Beispiel:
Beibehaltung der S-Kurve vor der Einmündung in den Sievinghoeker Weg

- zusätzliche verkehrsberuhigende Maßnahmen innerhalb des bebauten Bereichs

- Beibehaltung der bestehenden Verkehrsregelung rechts vor links.

- vor allem aber: eine Fußgängerampel über die L 39 im Einmündungsbereich des Alten Postweges, weil ein Fuß- und Radweg vorgesehen ist, und ein Bolzplatz und Streethockeyfeld gebaut wird!

Ludwig Horstmann

Anliegerversammlung Wilhelmstraße: Die Anträge sind gestellt

Die Anliegerversammlung für die Wilhelmstraße war ein großer Erfolg. Gegen alle Erwartungen haben wir jetzt aus den Ergebnissen Anträge an die Stadt formulieren können. Kernpunkte sind:

1. **Belebung** der Innenstadt (konkret: Ausschilderung von Innenstadtwanderungen)
2. **Beruhigung** (für östl. Bereich, konkret: Parkplatzhinweise an der Neuen Stiege)
3. **Sicherheit** für die Fußgänger (konkret: Kant-

stein-Lösung wie in der Schlossstraße)

4. **Parkraum** für die Anlieger (konkret: Anwohnerparkausweise, generell Parkzeitlimit)
5. **Sauberkeit** für das Stadtbild (konkret: Erlass und Durchsetzung einer neuen Kehrordnung)

Fazit: **Stadtentwicklung** macht Spaß. **Stadtmarketing** ist nötig. **Bürgerbeteiligung** ist der Schlüssel zum Erfolg. Wir wollen so weiter machen.

Volker Pannen

IMPRESSUM:

Herausgeber:
SPD Ortsverein
Bad Bentheim

Redaktion:
Bert Hagels

V.i.S.d.P.:
Rainer Deters